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Nel giorno giovedì 6 aprile 2017 alle ore 11:30, si è riunito il comitato degli studenti del plesso di 
Tesero, presenti il dirigente scolastico dott.ssa Candida Pizzardo e il referente prof.ssa Antonietta 
Soccio, per discutere il seguente o.d.g.: 
 
1. Situazione delle classi e eventuali proposte operative; 
2. Confronto e proposte su tematiche di particolare interesse: attività opzioni facoltative, iniziative 
e progetti ecc. 
3. Varie ed eventuali. 
 
Presenti i rappresentanti delle classi: 
1°A  Russotto Giordana  1°B  Zorzi Caterina 
2°A  Fanton  Martin       2°B  Volcan Mirko 
3°A  Longo Iris   3°B  Diodà Patrizio   3°C La Mendola Mariapia 
 
 
La Dirigente saluta i rappresentanti degli studenti e la prof.ssa Soccio Antonietta referente degli 
studenti di Tesero, si passa quindi alla discussione dei punti all’ordine del giorno: 
 
1. Situazione delle classi e eventuali proposte operative 
 
Classi prime 
 

1A  
Il rappresentante comunica che la classe non è migliorata nel comportamento, alcuni 
alunni non ascoltano gli insegnanti oltre che a prendere in giro una loro compagna; si 
richiede quindi di poter parlare per chiarire, infine si chiede di riparare le sedie 
dell'aula di informatica, inoltre gli alunni si lamentano del fatto che le cartelle sono 
troppo pesanti.  
  
1 B  
Il rappresentante comunica che la classe non è migliorata nel comportamento rispetto 
al primo quadrimestre, alcuni compagni si insultano tra di loro, durante le ore di 
lezione non si lavora bene, gli alunni non portano il materiale, inoltre alcuni alunni 
rispondono male ad alcuni prof, infine si chiede maggiore attenzione ai cellulari, 
qualora si trovassero, si chiede ai professori di ritirarli.  
 
 
 



 
 
Classi seconde 
 
2A 
Il rappresentante comunica che gli alunni chiedono di mettere i feltrini sotto le sedie, 
la Lim è bassa quindi non si vede bene e i computer si spengono durante l'utilizzo. 
 
2B 
Il rappresentante comunica che la classe è peggiorata nel comportamento, si perde 
tempo durante la lezione perché alcuni alunni disturbano trascinando anche gli altri. 
 
 
Classi terze 
 
3A  
Il rappresentante comunica che la classe è migliorata rispetto al primo quadrimestre, 
non ci sono più problemi con i prof. 
 
3B  
Il rappresentante comunica che gli alunni chiedono mettere i feltrini sotto le sedie e 
di regolare meglio la Lim. 
 
3C 
Il rappresentante comunica che in classe si lavora bene, la classe è unita. 
 
2. Confronto e proposte su tematiche di particolare interesse: attività opzioni facoltative, 
iniziative e progetti ecc. 
 
1B Gli alunni chiedono di inserire la mensa per il martedì.  
Infine entrambi le classi prime hanno fatto richiesta per inserire nuove attività 
opzionali e la festa di fine anno, che però non è prevista per le classi prime.  
Gli alunni di terza propongono la festa di fine anno. 
La Dirigente invita i rappresentanti degli studenti di rivolgersi ai propri coordinatori 
di classe per affrontare i problemi che riguardano il clima di classe, infine per 
risolvere problemi tecnici e per le proposte di nuove opzioni si fa riferimento alla 
referente di plesso la prof.ssa Deflorian Stefania e che per la festa di fine anno è 
stata fatta una proposta da parte di un’organizzazione esterna di una festa rivolta 
alle classi terze delle scuole medie della val di Fiemme. 
 
L’incontro del Comitato si conclude alle ore 12:45. 
Ia segretaria verbalizzante       Il presidente  
        La Mendola M. Pia                                                                       Longo Iris     
                      



 
 


